

Für Demokratie, Menschenwürde und Rechtsstaatlichkeit – LIKAT stellt sich hinter Statement der Leibniz-Gemeinschaft

(Zur Erklärung der Leibniz-Gemeinschaft)

In den vergangenen Tagen haben Bürgerinnen und Bürger in ganz Deutschland deutlich gemacht, dass Demokratie, Menschenwürde und Rechtsstaatlichkeit unerschütterliche Grundwerte unserer Gesellschaft sind. Die breite Zivilgesellschaft hat gezeigt, dass unsere Demokratie lebt und sich gegen Angriffe wehrt. Auch das Leibniz-Institut für Katalyse (LIKAT) solidarisiert sich mit den Demonstrantinnen und Demonstranten und unterstützt ihren Protest ausdrücklich.

In der Leibniz-Gemeinschaft arbeiten wir gemeinsam an gesellschaftlich, ökonomisch und ökologisch relevanten Fragen, um Antworten auf die drängenden Probleme unserer Zeit zu finden. Mehr als 20.000 Mitarbeitende aus rund 130 Ländern und mit vielfältigen Zuwanderungsgeschichten widmen sich an den 96 Leibniz-Instituten einem breiten wissenschaftlichen Themenspektrum. Dies gelingt nur mit einer weltoffenen Haltung und einer Willkommenskultur für alle. Denn genauso wie die deutsche Gesamtgesellschaft gewinnen wir als Forschungsgemeinschaft unsere Stärke durch Pluralität und Diversität.

Wir akzeptieren keinen Angriff auf den Kern unserer Verfassung und die Basis unseres Zusammenlebens. Mit dieser Erklärung und im täglichen Miteinander treten wir Diskriminierung, Ausgrenzung und Fremdenfeindlichkeit in unserem Land entschieden entgegen.